

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 14. - 18. Mai 2018



Im Reich der Täuschungen!

Diese Woche ging es weiter mit den fünf Sinnen und den dazugehörigen Sinnesorganen. Aus diesem Grunde machten die Platanen einen spannenden Ausflug in das Museum der Illusionen.

Dort wurde neben optischen Täuschungen und verwirrenden Bildern und Räumlichkeiten auch eine kleine Zaubershow für unsere Kinder aufgeführt.

Während der Epochen-Zeit wurde sich noch mit der Thematik des Magnetismus beschäftigt und einiges mit Magneten ausprobiert.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:
Marlene, Karin, Daniela, Anna, Florian

